

Gründung der IG Frühe Kindheit



Eine Lobby für die Anliegen rund um die frühe Kindheit:
Am Rande der vergangenen Session hat die Fachstelle Spielgruppe zusammen mit Mitgliedern des Kantonsrats und diversen Fachpersonen aus dem Bereich der frühen Kindheit **die IG Frühe Kindheit** gegründet.

Die Präsidentin der Fachstelle, Jeannette Kocherhans ist mehr als zufrieden: «Es ist so wichtig, dass wir eine starke Lobby haben.»
Wichtig für das Anliegen, die passenden Rahmenbedingungen zu schaffen, um die Qualität der Spielgruppen zu sichern und zu verbessern.

Nachdem Jeanette Kocherhans, Präsidentin der Fach- und Kontaktstelle Spielgruppen SG-AI-AR, im April am OFFA-Stand der Fachstelle mit Kantonsrat Mathias Müller (Mitte, Lichtensteig) diskutiert hat, ist die Sache ins Rollen gekommen. Im Juni kam es zu einem ersten offiziellen Treffen in kleiner Runde.

Jeannette Kocherhans und Roswitha Hanselmann aus unserem Vorstand mobilisierten in der Folge Fachpersonen aus dem Bereich frühe Förderung, Mathias Müller Kolleginnen und Kollegen aus dem Kantonsrat.

Das Ziel: Gemeinsam eine Interessensgemeinschaft Frühe Kindheit auf die Beine zu stellen. Und so kam es zum grossen Moment in der Mittagspause der Session im September 2023. Eine Stunde nach dem Zusammentreffen und allen Voten war die Sache besiegelt: Die IG Frühe Kindheit war gegründet.

Jeannette Kocherhans' Appell zum Schluss: «Lassen Sie uns gemeinsam für bessere Qualität, Sicherheit und Chancengleichheit in der Frühen Kindheit kämpfen. Unsere Kinder sind es wert.»

Folgende Kantonsrätinnen und Kantonsräte vertreten die Politik:

Mathias Müller, Die Mitte, Stadtpräsident Lichtensteig

Judith Durot, Grüne, Kantonsrätin, Lernbegleiterin Kindergarten / Basisstufe

Ursula Egli, SVP, Kantonsrätin, Stadträtin Wil

Kathrin Schulthess, SP, Gemeinderätin Grabs

Jeannette Losa, Grüne, Beratung und Bildung für Eltern & Fachpersonen

Helen Alder, Die Mitte, Kantonsrätin, Stadträtin Gossau

Susann Helbling, SP, Kantonale Kindergarten Konferenz

Sarah Noger-Engeler, Grün Liberale Partei, Primarlehrerin – Lehrbeauftragte PHSG

Die Fachpersonen der IG:

Jeannette Kocherhans, Präsidentin Fach- und Kontaktstelle Spielgruppe SG-AI-AR

Roswita Hanselmann, Fach- und Kontaktstelle Spielgruppe SG-AI-AR

Elvira Rutishuser, Ostschweizer Verband Kinderärzte

Barbara Jäger, Heilpädagogischer Dienst, Dienstleitung

Franziska Vogt, Pädagogische Hochschule SG, Frühe Förderung

Catherine Mosimann, Präsidentin des Logopädie-Verband SG

Marianne Steiner, Pädagogische Hochschule, Frühe Bildung

Petra Rappitsch, Fachliche Leitung Heilpädagogischer Dienst